

## **“QUÉ BONITO DÍA DE EXPOSICIÓN VIVIMOS EN NOVIEMBRE...”**

El pasado jueves 18 de noviembre, los niños y niñas de 4º de Primaria llevaron a cabo una exposición de animales vertebrados e invertebrados, que, con nuestra ayuda, disfrutaron muchísimo.

Desde primera hora de la mañana, todas las cajas, jaulas y demás transportes fueron llevados al hall del colegio dónde se colocaron en sus correspondientes stands con el fin de ser expuestos y presentados por todos los niños y niñas de este nivel.

La exposición fue un auténtico éxito y bajo el lema: **“Welcome to our exhibition...** “dio acogida a todos los cursos de Infantil y Primaria que quisieron pasarse por allí y disfrutar de tan bonita y variopinta exposición. Flores de colores, mariposas creadas para este fin, lianas en la pared, carteles paisajistas, el oso Baloo... Todos los elementos naturales a nuestro alcance fueron recabados y sirvieron de decoración por unos días a la entrada de nuestro colegio.

No podemos dejar pasar y enseñaros las maravillosas imágenes inmortalizadas en este día y que aún hoy, todavía deleitarán a papás, abuelos, primos, vecinos y demás amigos...

Muchísimas gracias de corazón a las familias igualmente, sin ellas todo este entramado de ideas y de grandes satisfacciones vividas no habrían tenido lugar. Nuestro más profundo agradecimiento a todas las madres y padres que han hecho posible que una actividad como ésta se haya podido llevar a cabo. Además de nuestra más sincera enhorabuena a todos los niños y niñas que han sido los principales protagonistas junto a los animales en esta exposición y a los que dedicamos esta galería de fotos de los mejores momentos, los cuáles, los hemos vivido con ilusión y gran placer...

**GRACIAS A TODOS...OBSERVEN Y DISFRUTEN...**

**Marta y Belén**

